Perspectivas de la presidente

Octubre 2025

Discurso de aceptación de la presidente de VOSH/International, Dra. Victoria Weiss

VOSH ha sido una de las columnas vertebrales de mi carrera y mi vida. He tenido el privilegio de ser miembro de VOSH/International desde cuando era estudiante de optometría, ya hace unos años. Como estudiante, asistí a la reunión anual de VOSH/International en St. Louis, Missouri, participé en mis primeras clínicas humanitarias en Honduras y luego comencé una clínica de la visión en un refugio para personas en situación de calle en Nueva York. Eso fue inspirador y el comienzo de un gran viaje por la optometría con VOSH. Con el tiempo, he visto los cambios, el crecimiento y la adaptación de VOSH/International a las necesidades globales de la salud visual.



Roatán, Honduras 2019 -Paciente miope de 10.00 dioptrías con sus primeros anteojos

Tuve dos mentores que me ayudaron a ver su chispa interna y comprender qué se podía hacer con las brechas en el cuidado de la salud. La hermana Bernie Kenny. una monia católica enfermera V practicante, comenzó a servir a los habitantes de la zona rural de Virginia desde su Volkswagen Beetle. Más tarde colaboramos en clínicas humanitarias y con VOSH-Virginia. El Dr. Harry Zeltzer, ex presidente VOSH/International, me guió para expandir el trabajo de VOSH-Virginia y participar más con VOSH/International.

También tuve el apoyo continuo de mi esposo el doctor y VOSHer, Douglas Weiss, así como de mis dos hijos, ahora adultos, quienes participaron en muchas clínicas. Doug y yo nos comprometimos en Roatán, Honduras, en nuestra segunda clínica VOSH con SVOSH-SUNY.

Me siento realmente honrada de poder servir como la 25^{ava} presidente de VOSH/International y espero seguir aprendiendo de los que me precedieron y les pido su apoyo. Gracias, Héctor, por tu incansable trabajo estos últimos dos años y gracias a los presidentes más recientes Ellen, Tracy, Dan y Michael, así como a Ruth y Greg. Dos de cada cuatro mujeres presidentes de VOSH son Weiss, ¿cuáles son las probabilidades de eso?



Clínica gratuita en Charlottesville, Virginia

Planeo utilizar mi equipo y los recursos de los presidentes anteriores, la Junta Directiva, nuestro vicepresidente, el Dr. Jeffrey Weaver, y los líderes de nuestros capítulos, para continuar avanzando con el trabajo de VOSH/International en los próximos dos años. Igualmente, espero seguir trabajando con nuestra directora ejecutiva.

Mis planes incluyen continuar apoyando el desarrollo y fortalecimiento del ejercicio de la optometría y de la colaboración entre los capítulos VOSH y SVOSH de EE. UU. e internacionales. Fomentaré la tutoría entre los capítulos internacionales de VOSH, haciendo de VOSH / Internacional una red global más colaborativa.

Agradezco a nuestros aliados, especialmente a National Vision y VSP Vision, que apoyan esta y otras reuniones anuales anteriores. Seguiré cultivando las alianzas que Héctor Santiago ayudó a desarrollar. Agradecemos nuestras alianzas con Alcon, la Asociación Latinoamericana de Optometría y Óptica (ALDOO), la Asociación Americana de Optometría (AOA), Keralink, One Sight EssilorLuxotica Foundation (OSELF), OPTOGLOBE, Optometry Giving Sight (OGS), Plenoptika, Olimpiadas Especiales, Clubes de Leones y Clubes Rotarios. Valoramos nuestra pertenencia a la Agencia Internacional para la Prevención de la Ceguera (IAPB), la red WHO SPECS 2030 y el Consejo Mundial de Optometría (WCO).

Un agradecimiento especial a Charity Vision y su colaboración con nuestro Programa de Transferencia de Tecnología (TTP). Esta colaboración está ayudando a fortalecer la calidad y nuestra capacidad para distribuir equipos donados.

Estoy emocionada de continuar trabajando con estos y muchos otros aliados que no he mencionado para llegar a aquellas personas que no están recibiendo los servicios de salud visual que necesitan; nuestro objetivo común.

Me gustaría compartir la misión de VOSH/Internacional:

VOSH cree en la autonomía que da el poder ver. Nuestra misión es brindar el regalo de la visión y la salud ocular de calidad a personas de todo el mundo. VOSH facilita la prestación y la sostenibilidad de la atención visual en todo el mundo para las personas que no pueden pagar ni obtener dicha atención.



Nuestro objetivo es aumentar nuestro impacto global siempre que sea posible apoyando clínicas de la visión sostenibles, escuelas de optometría y docentes de optometría en lugares que carecen de suficiente atención visual.

Actualmente, el crecimiento más rápido de la membresía de VOSH/Internacional se encuentra entre los capítulos SVOSH internacionales. Parte del trabajo de VOSH/International es ayudar a incrementar y apoyar la sostenibilidad, la educación optométrica y las escuelas de optometría, sin dejar de ser culturalmente conscientes cuando se trabaja para llegar a los grupos desatendidos.

A medida que incrementamos nuestros esfuerzos para la recolección y análisis de datos,

reconocemos el potencial que estos tienen para influir en las políticas públicas. Al demostrar el grado significativo de la necesidad y el impacto de nuestros servicios voluntarios de atención visual, nuestro objetivo es apoyar a los tomadores de decisiones y otras organizaciones del sector de la atención visual para que tomen decisiones informadas, reforzando el valor de nuestro trabajo. Gracias, Beatriz Gómez, por liderar nuestro trabajo de recolección de datos.

VOSH/International es una organización fuerte. Estamos orgullosos de ser la red global más grande de Optometristas Voluntarios. Tenemos 122 capítulos VOSH y SVOSH en 33 países y seguimos creciendo. Podemos continuar sirviendo como un modelo de atención clínica y

empoderar a nuestros colegas compartiendo nuestras habilidades y conocimientos en países de ingresos bajos y medianos y en áreas de poblaciones desatendidas.

Con VUESTRA ayuda, juntos podemos continuar apoyando el avance de VOSH/International como el líder de la atención optométrica voluntaria en el mundo.

Impartido por la Dra. Victoria Molnar Weiss, OD, FVAO, FVI Reunión Anual de VOSH/International 12 de octubre de 2025 vickiweiss@vosh.org